



Informationen des Ortsvorstehers
Armin Voßen – Tel. 02473.2836
Mail: armin.vossen@t-online.de
Nr. 3/2025

Gemeinsam für Rollesbroich

Rollesbroich, im Dezember 2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Rollesbroich,

am 06. November wurde ich in der konstituierenden Sitzung vom Gemeinderat einstimmig zum Ortsvorsteher von Rollesbroich wiedergewählt.

Ich danke Ihnen auch an dieser Stelle für das entgegengebrachte Vertrauen bei der Kommunalwahl. Das gibt Kraft und Motivation für die anstehende Gestaltung der Zukunft unseres Dorfes.

Im Vorfeld der Wahl gab es bei den Haustürbesuchen viele Gespräche mit Rollesbroicher Bürgerinnen und Bürgern, die mir unterschiedlichste Anliegen vorgebracht haben. Diese werde ich nach Priorität abarbeiten und Sie über den Fortschritt informieren.

Meine Arbeit als Ihr Vertreter im Gemeinderat werde ich im Interesse Rollesbroichs wahrnehmen und zusätzlich als Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss, im Struktur- und Hochbau-Ausschuss sowie im Kultur- und Sportausschuss mitarbeiten.

Neben mir als Ratsmitglied und Ortsvorsteher sind Reinhold Köller für die UWG und Marc Topp sowie Tim Förster für die SPD im Rat der Gemeinde tätig.

In den StädteRegionstag in Aachen wurde Karl-Heinz Hermanns wiedergewählt, der als Vorsitzender des Ausschusses für Wirtschaft und Tourismus seine ganze Erfahrung als ehemaliger Bürgermeister einbringen wird.

Aktuelle Themen aus dem Ort:

Bruchsteinmauer am Vorfluter Herrberigstraße

Die Bruchsteinmauer am Vorfluter in der Herrberigstraße wurde auf meinen Antrag hin im Sommer saniert. Dabei wurde die Mauer komplett abgetragen, neu auf dem Fundament aufgemauert und mit einer Beton-Abdeckplatte versehen. Ich danke der Gemeinde Simmerath für die Bereitstellung der notwendigen finanziellen Mittel im Haushalt.

Neue Kindertagesstätte

Wie mir Karl-Heinz Hermanns, unser Vertreter in der StädteRegion, mitteilte, wird die neue moderne 3-gruppige Kita (hinter dem Parkplatz am Friedhof) künftig Platz für mehr als 55 Kinder im Alter von einem Jahr bis zum Schuleintritt bieten. Hiermit reagiert die Städteregion als Träger der Jugendhilfe auf die entsprechende Nachfrage nach Betreuungsplätzen.

Neben großzügigen Gruppenräumen entstehen auch ein Mehrzweck – bzw. Bewegungsraum, Beratungsräume, Schlafräume für die Kinder sowie moderne Sozial – und Arbeitsräume für die Beschäftigten. Mit der neuen Kita ist zudem die Schaffung von 6 neuen Arbeitsplätzen für pädagogische Fach – und Ergänzungskräfte verbunden. Die Fertigstellung dieser Kita in Trägerschaft der StädteRegion ist in 2027 geplant. Mit der Eröffnung werden

-bitte wenden-

der bisherige Standort am Mühlenweg aufgegeben und das vorhandene Personal gemeinsam mit den Kindern in die neue Einrichtung umziehen. Momentan sind im Bereich der Baufeldvorbereitung die Arbeiten planmäßig fortgeschritten. Der Oberboden wurde abgetragen und die Hecke in der Grundstücksmitte ist gerodet. Die Kampfmittelsondierung steht an. Auf dem Grundstück in östlicher Richtung wurde der neue Zaun gesetzt; die Heckenpflanzung erfolgt im Anschluss.

Unser Dorfladen

Unser Dorfladen erfreut sich immer wachsender Beliebtheit. Das DORO-Team sucht deshalb noch Unterstützung für die Zeit zwischen 6:00 und 8:00 Uhr. Melden Sie sich bei Ulla König, Tel. 0157-325 966 71. Als weiteres Angebot lädt der Dorfladen Senioren herzlich zum „Verzöllche“ ein. Gemeinsam Kaffee trinken, leckeren Kuchen genießen und miteinander ins Gespräch kommen – freuen Sie sich auf viele schöne Stunden voller Lachen und Geschichten! Die nächsten Termine fürs „Verzöllche“ -> Fr. 02.01.26 | Fr. 06.02.26 | Fr. 06.03.26. Immer ab 15:00 Uhr.

Hinweisschilder Radroute „Zeitschleife Wasserlandschaft“

Durch die neue Radroute der StädteRegion „Zeitschleife Wasserlandschaft“, die von Strauch durch unser Dorf ins Kalltal führt, wurden zwei zusätzliche Hinweisschilder am Kapellchen Fuhrstraße und an der Zehntgasse aufgestellt. Die Routenführung durch unseren Ort führt über die Otto-Voss-Straße, Dürener Straße und die Achterfeldstraße. Der Pfostenstandort der Hinweisschilder wurde von der StädteRegion so gewählt, dass die Wegweiser aus allen drei Richtungen gut und rechtzeitig gesehen werden können.

Pappeln an der Bundesstraße

Wie mir die Gemeinde Simmerath mitteilte, müssen aus Verkehrssicherungsgründen die Pappeln, die entlang des Rossbachs und parallel zur Bundesstraße B 266 stehen, leider gefällt werden. Die untere Landschaftsbehörde hat das Einvernehmen zur Fällung außerhalb der Vogelbrutschutzzeit erklärt. Während der Fällarbeiten wird der Verkehr mit einer Ampel geregelt. Ich bitte um Ihr Verständnis. Eine Neuanpflanzung von Schwarzerlen entlang des Rossbachs ist vorgesehen.

Öffnung der Dürener Straße nach der Sanierung Kalltal

Nachdem die Dürener Straße wieder für den Straßenverkehr freigegeben ist, stellen die Anwohner wieder vermehrt eine zu hohe Geschwindigkeit fest.
In diesem Zusammenhang appelliere ich erneut an alle Verkehrsteilnehmer, die vorgesriebene Geschwindigkeit sowohl auf der Dürener Straße als auch in den Nebenstraßen einzuhalten.

www.rollesbroich.info

Wie immer mache ich Sie zum Schluss auf www.rollesbroich.info aufmerksam. Bitte schauen Sie auf unser Dorf-Portal, dort gibt es immer spannende Neuigkeiten. Melden Sie sich bei Michael König, wenn Sie wichtige Informationen für unser Dorf veröffentlichen möchten.

Ich möchte denjenigen einen Dank aussprechen, die am Pfarrhaus den schönen Weihnachtsbaum aufgestellt haben und den Sternepaten, die mit den leuchtenden Sternen unser Dorf während der Advents- und Weihnachtzeit verschönern.

Für Fragen und Anregungen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.
Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2026.



Armin Voßen
Ortsvorsteher